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理 事 会 開 催 報 告 

 

Ⅰ．日 時： 平成３０年１月１７日(木)１５時３０分～１６時４５分 

Ⅱ．場 所： 本会大会議室 

Ⅲ．出席者数： ３２名(理事会構成員定数３２名) 

Ⅳ．出 席 者： 

会 長：水野晴夫 

副会長：加藤幹夫、小出秀人、安友千治、神本千石、佐藤彊、長谷川幸子、渋谷利郎 

常務理事：納谷次弘 

理 事：荒木克成、南勲、飯田弘樹、本間潤子、江端俊昭、蛭川奈美、向川潔、伊達

佳弘、山本毅、杉本剛昭、本間孝保、久保晃、竹中義久、中山享、小西實、

大菊明、池田純夫、廣瀬聖、阪西貴子、坂下美智夫、越水一雄、笹森浩史、

山村優子 

〔オブザーバー〕 

監 事：井上昂、政治連盟：武田昭芳、支部長会代表幹事：松本康二 

〔事務局〕 

 （兼）納谷次弘事務局長、坂下明彦事務局次長    

Ⅴ．欠席者 

  青木弘子監事 

Ⅵ．次  第 

１ 開 会 

２ 会長あいさつ 

３ 議長の就任 

４ 配付資料の説明 

５ 議事録署名人の指名 

６ 一般議事動議の確認 

７ 協議事項 

（1）平成３０年度 運営基本方針(案)について           

（2）神奈川県行政書士会職員給与規則の一部改正(案)について 

８ 報告事項 

（1）会員の状況について                       

（2）横浜公証人会との意見交換会について                

（3）各種団体新年賀詞交歓会への対応について             

（4）平成３０年新年賀詞交歓会について                 

（5）行政書士記念日（２月２２日）について               

（6）年間スケジュールについて                     

（7）各部・委員会・ＷＧ等活動報告について  
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９ 閉会 

Ⅶ．議事概要 

１ 開会の宣言 

    荒木総務部長が会則第４６条第１項の規定に基づく定足数を満たしている旨の発

表とともに開会を宣言した。 

２ 会長あいさつ 

       今年第１回目の理事会です。来週には当会の大きなイベントとして賀詞交歓会が

ありますのでよろしくお願いします。今年は、平成３０年ということで、色々な

出来事の始まりの年ではないかと思います。元号の改変や消費税のアップ、憲法

論議など色々な議論が出てくると思うので、それに対応した取り組みをしていき

たいと思っています。今年も１年間よろしくお願いします。 

３ 議長就任 

会則第４５条の規定に基づき、長谷川副会長が議長に就任した。 

４ 配付資料の説明 

   事務局より会議資料の説明がなされた。 

５ 議事録署名人の指名 

議長は、会則第４６条第３項及び第３９条の規定に基づき、山本建設環境部長、

磯子・金沢支部の大菊理事、以上２名の議事録署名人を指名した。 

６ 一般議事動議の確認 

    議長は、会議規則第１４条の規定に基づき、一般議事動議の提出の有無の確認

を行ったが提出はなかった。 

７ 協議事項 

（1）平成３０年度 運営基本方針(案)について   

・水野会長が資料に基づき説明した。 

 前年度からスタートしている空家対策問題の協議会への参加を各市町村に増や

していき、具体的なものにしていきたい。また、丁種封印については既にスター

トして毎月１００件ほどの受託を残せており、更に拡大していきたい。また民泊

法案が６月に施行されスタートしていますので関連事業者の許認可、届出につい

ても我々の中で紹介させて頂くような形づくりをしていきたいと思っています。

第一の目標は職域拡大、業務拡大をメインに進めていきたいと考えております。 

平成３０年度のテーマは業務拡大を目指すことを第一に掲げております。その

次は、パワーをつけるためのスキルアップを図って行くということで、ＶＯＤの

追加変更や各部で行っている研修会など、引き続き宜しくお願いしたいと思いま

す。更に将来を見据えてＩＣＴ関連の研修というか情報提供等を含めてやって行

きたいと思います。また、福利厚生関係は予算との関係で難しいところもありま

すが出来るものは進めていきたいと考えております。         

○  本件については、次回理事会の協議事項とすることで了承された。 

（2）神奈川県行政書士会職員給与規則の一部改正(案)について 
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・納谷常務理事が資料に基づき説明した。 

 次回理事会の議決事項とすることで了承された。 

８ 報告事項 

（1）会員の状況について   

・荒木総務部長が、１月１７日現在は２，８８７名となってことを説明した。 

（2）横浜公証人会との意見交換会について 

   ・杉本民事法務部長が資料に基づき説明した。 

  （3）各種団体新年賀詞交歓会への対応について             

・荒木総務部長が資料に基づき説明した。 

  （4）平成３０年新年賀詞交歓会について 

   ・荒木総務部長が資料に基づき説明した。  

（5）行政書士記念日（２月２２日）について              

・蛭川研修部長が資料に基づき説明した。 

（６）年間スケジュールについて 

 ・荒木総務部長が資料に基づき説明した。 

  （７）各部・委員会・ＷＧ等活動報告について  

・各部長等が１２月分の活動実績について資料に基づき報告し、以下のことが補  

 足された。 

【荒木総務部長】書士会の高齢化の状況ですが平成２４年が５５．３歳で２９年は

５６．３歳となっており、日本人の就労平均が４５歳ぐらいと聞いていますので

１０歳ほど高い状況となっています。なお、６５歳以上の高齢化率としては、平

成２４年は２７．６％、平成２９年が３２．５％となっており、５年間で５％ほ

ど高齢化が進んでいる状況です。また、最近の入会者の状況で他士業兼務者が多

いように感じていたのですが、平成２４年の比率とそれほど変わりがありません。

そのなかで税理士さんの比率が比較的高く、６号会員の入会が減ってきている状

況です。 

【南経理部長】平成３０年度予算については、平成２９年度の予算の９０％を目安

として組んでいただきたい。人件費については交通費込で６５００円ということ

でお願いしたい。                    

【本間広報部長】来年度の行政書士フェスタについて日程を１０月の５日、６日に

変更することとなりました。 

他省略。 

９ 閉会 

議長は、本理事会の全議事の終了を宣言し、１６時２５分に散会した。 

以上 


